

**CURTEA DE CONTURI EUROPEANĂ - INSTITUȚIA DE AUDIT
EXTERN A UNIUNII EUROPENE /
EUROPEAN COURT OF AUDITORS – EU EXTERNAL AUDIT
INSTITUTION**

*Ec. drd. Gheorghe Ciochină, Curtea de Conturi a României, Camera de Conturi Vâlcea,
georgeciochina@yahoo.com
Conf. univ. D.r Iuliana Ciochină, Universitatea „Constantin Brâncoveanu” Râmnicu Vâlcea,
iulianaciochina@yahoo.com*

Resume:

La Cour des comptes européenne est l'auditeur externe des finances de l'Union européenne. Conformément aux articles 246 à 248 du traité de l'Union européenne, la Cour des comptes européenne examine les comptes de la totalité des recettes et des dépenses de l'Union européenne et de tous organismes créés par celle-ci et on assure la bonne gestion financière, à savoir que les fonds ont été utilisés de manière économique, efficiente et efficace. Dans chaque pays membre de l'Union européenne, les institutions supérieures de contrôle des finances publiques effectuent un contrôle de la performance, effectuent des contrôles de l'économie, de l'efficacité et de l'efficacités, considérant ce type de travail comme une partie des audits financiers et des contrôles de régularité. Ces contrôles impliquent souvent, pour l'auditeur, l'évaluation des systèmes. Cette démarche aboutit à la formulation de jugements professionnels concernant l'efficacité et l'efficacités des structures et des procédures organisationnelles, ainsi que les économies réalisées grâce aux actions entreprises.

Abstract:

The European Court of Auditors is the external auditor of the European Union's finances. In accordance with Articles 246 A248 of the Treaty on European Union, the European Court of Auditors examine the accounts of all revenue and expenditure of the European Union and all bodies set up by it and ensure sound financial management so the funds were used economically, efficiently and effectively. In each member country of the European Union, the Supreme Control institutions conduct an audit on performance, conduct inspections of the economy, efficiency and effectiveness, considering such work as a part of financial audits and regular controls. These audits often lead to auditor evaluation of systems. This will lead to the formulation of professional judgments about the efficiency and effectiveness of structures and organizational procedures and the economies achieved through actions made.

Keywords: *audit, European Union, revenue, expenditure*

JEL codes: F36, M42